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Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado Silval da Cunha Barbosa, com cópias ao
Exmo.  Senhor  Secretário  de  Estado  da  Casa
Civil  Dr.  José Esteves de Lacerda Filho e  ao
Exmo.  Secretário  de  Estado  de  Saúde  (SES)
Senhor Vander Fernandes, a necessidade de se
dotar  o  Hospital  Municipal  do  Município  de
Nossa  Senhora  do  L i v ramento  com
equipamentos  hospitalares,  conforme
expediente encaminhado ao meu Gabinete pelo
Exmo. Prefeito Dr. Zenildo Pacheco (anexo).

        Requeiro à Mesa, ouvido o Soberano Plenário, com fulcro no art.160 do Regimento Interno da
Assembléia Legislativa, que seja encaminhado expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador
do Estado Silval da Cunha Barbosa, com cópias ao Exmo. Senhor Secretário de Estado da Casa Civil Dr.
José Esteves de Lacerda Filho e ao Exmo. Secretário de Estado de Saúde (SES) Senhor Vander
Fernandes,   a  necessidade  de   se  dotar o Hospital Municipal do Município de Nossa Senhora do
Livramento com equipamentos hospitalares, conforme expediente encaminhado ao meu Gabinete pelo Exmo.
Prefeito Dr. Zenildo Pacheco (anexo).
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Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

      Com uma população aproximada a 12.302 habitantes, o Município de Nossa Senhora do Livramento-MT
necessita de melhoria na no atendimento a rede pública de saúde, garantindo o direito a saúde consagrado
em sede constitucional.

      Já existe essa reivindicação, desde 2011, junto ao Governo do Estado bem como junto a Secretaria de
Estado de Saúde, de forma que, a indicação que ora apresento, tem a finalidade de reforçar a necessidade
da população de Nossa Senhora do Livramento, quando ao atendimento digno no Hospital Municipal, que
tanto necessita de novos equipamentos hospitalares.

      Por ser justa a reivindicação, desde já conto com a sua aprovação pelos meus pares nesta Casa de Leis,
e com a execução desse importante projeto pelo Governo Estadual.
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